



Prof. Dr. Franz-Josef Helmig (l.) freute sich über den Scheck, den der Akademische Rat Andreas Eberl überreichte. Foto: VKKK

## Mathematiker spendeten über 2000 Euro an VKKK

**REGENSBURG.** Mit einer Spendenaktion haben Mathematiker der Universität Regensburg im Dezember für den VKKK gesammelt. Mit erfreulichem Ergebnis: Einen Spendenscheck in Höhe von 2045 Euro überreichte Andreas Eberl, Akademischer Rat am Lehrstuhl für Didaktik der Mathematik, an den VKKK-Vorsitzenden Prof. Dr. Franz-Jo-

sef Helmig. Eberl sammelte im Rahmen der Mitarbeiter-Weihnachtsfeier der Mathematikdidaktik. Mitarbeitende und Studierende haben darüber hinaus in Vorlesungen und Seminaren der Fakultät und in Veranstaltungen für Lehramtsstudierende großzügig gespendet. Weitere Spenden kamen aus der Fakultät für Chemie.